



# Les Cartes de l'Homme nouveau

## Cards of the New Man

Jacques LUCAS

Illustrations of Magalie Masson

Un jeu pour harmoniser son identité masculine à travers tous les aspects de la personnalité : fonctionnel, amoureux, sexuel, spirituel, psychologique et socioprofessionnel.

Cet outil synthétise les influences de la psychothérapie, du symbolisme, des spiritualités orientales (hindouisme, bouddhisme et surtout Tantra), des ésotérismes occidentaux et moyen-orientaux (franc-maçonnerie, alchimie, kabbale) et du shamanisme.

Il s'adresse aux hommes en quête d'eux-mêmes, qui tentent d'épanouir leur masculinité en améliorant leur relation aux femmes et au monde féminin.

A game to harmonize your masculine identity through all aspects of the personality: functional, romantic, sexual, spiritual, psychological and socioprofessional.

This tool synthesizes the influences of psychotherapy, symbolism, Eastern spirituality (Hinduism, Buddhism and especially Tantra), Western and Middle Eastern esotericism (Freemasonry, alchemy, Kabbalah) and shamanism.

It is aimed at men in search of themselves, who try to develop their masculinity by improving their relationship with women and the female world.



**Jacques LUCAS** est psychothérapeute. Spécialisé dans l'animation de stages pour hommes afin de travailler à l'harmonie de l'identité masculine, il est également l'auteur de *Tous les chemins mènent à l'homme* et *Le tantra, Horizon sacré de la relation* aux éd. Le Souffle d'Or.

**Jacques LUCAS** is a psychotherapist. Specialized in the animation of men's internships to work on the harmony of the masculine identity, he is also the author of *All the paths lead to the man* and *Tantra, sacred Horizon of the relation*.



Septembre 2017  
Collection Coffrets/jeux  
75 cartes et un livret